

ANTRAG

An den
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

München, 25.08.2022

Ausrücksituation für die Freiwillige Feuerwehr Waldperlach verbessern

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Das Mobilitätsreferat sowie das Kreisverwaltungsreferat werden aufgefordert die Ausrücksituation für die Freiwillige Feuerwehr Waldperlach zu verbessern. Dazu soll die Ampelschaltung an der Kreuzung Im Gefilde/Putzbrunnerstr. für die Feuerwehr steuerbar werden.

Begründung:

Die Freiwillige Feuerwehr Waldperlach soll in die Lage versetzt werden, bei dringenden Einsätzen möglichst schnell auf die Straße zu kommen. Hierzu soll die Ampel mit einer durch die Zentrale der FF Waldperlach steuerbaren Schaltung umgerüstet werden. Gerade zu Stoßzeiten ist eine eigene Grünphase für die Fahrzeuge wichtig, um möglichst rasch über die Kreuzung zu kommen. Ganz ähnlich wurde die Ampelanlage für die Feuerwache 5 an der Anzingerstraße ertüchtigt.

Für die Fraktion der CSU

Initiative:
Simon Soukup

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher